

Ressort: Gesundheit

Ärztepräsident: Keine Änderung im Umgang der Ärzte mit Sterbehilfe

Berlin, 02.01.2016, 08:41 Uhr

GDN - Ärztepräsident Frank Ulrich Montgomery geht davon aus, dass das neue Sterbehilfe-Gesetz keine Veränderung für die Patienten bringt. "Durch den Beschluss wird sich an dem bisherigen Umgang der Ärzte mit dem Thema Sterbehilfe in der Praxis nichts ändern", sagte Montgomery der "Rheinischen Post" (Samstagsausgabe).

Ausnahme seien "diejenigen Mediziner, die mit Sterbehilfe-Vereinen zusammengearbeitet" hätten. Aber das sei ein sehr geringer Prozentsatz. "Uns allen wird helfen, dass das Thema Sterbehilfe durch das eine Jahr der Debatte nun anders wahrgenommen wird in der Bevölkerung. Das wird vielen Menschen helfen, klare Beschlüsse für die eigene Situation zu treffen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-65418/aerztepraesident-keine-aenderung-im-umgang-der-aerzte-mit-sterbehilfe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com